



CB Puerto del Carmen

Jesús Casanova será el entrenador del CB Puerto del Carmen

El CB Puerto del Carmen ha fichado a Jesús Casanova para dirigir el timón del equipo en División de Honor Oro femenina en la temporada 2025-2026.

Jesús Casanova Acuña, entrenador de interminable currículum en el balonmano lanzaroteño, canario y nacional, vuelve al banquillo tiñosero con la ilusión del que empieza su carrera deportiva: “comencé con diez años jugando a balonmano en el instituto y, a partir de ahí, pasé a formar parte del equipo Juvenil del San José Obrero. Después estuve en el Torrelavega varias temporadas hasta Primera División. Como entrenador, prácticamente he entrenado a todos los equipos de la isla, menos al de Playa Blanca. He entrenado en Tahiche, el San José, en varias ocasiones, Puerto del Carmen, Zonzamas, Tinajo y no sé si me queda alguno en el tintero. Logré una fase de ascenso a División de Honor, o sea, Iberdrola y estuve varios años como entrenador en la División de Honor Femenina, lo que ahora se llama Iberdrola. También varios años en Primera División Masculina donde he llegado a disputar una fase de ascenso a Asobal. He sido campeón de España con el San José Juvenil. Seguramente se me quedará algo por ahí, varios años en las máximas competiciones y demás”.

Sorbe su nuevo destino, ya conocido de sobra, el Puerto del Carmen, Casanova considera que “me parece que han hecho un equipo, o hasta el año pasado, era un equipo sólido, rápido, lo vi jugar en varios partidos y me gustaba. Quizás no tenía demasiada envergadura, pero creo que con lo que tenía se consiguió hacer un buen equipo que, bueno, en principio parece que va a costar mantener este año y a ver qué podemos hacer. Sobre el club “nadie puede discutir que, indudablemente, se trata de la mejor cantera de Canarias en balonmano femenino ahora mismo. Ahí están los resultados sin ir más lejos, en el último de sus campeonatos de España ha perdido en una tanda de penaltis. Hay varias jugadoras con opciones de jugar en esta categoría si mantienen la dinámica que siguen actualmente”.

Por último, el nuevo director técnico del Puerto del Carmen, que llega en sustitución de Juanmi Pérez, explica que “habrá que esperar un poco a ver como el equipo evoluciona porque ahora mismo tenemos muchas bajas, estoy contando un mínimo de seis bajas en relación al equipo del año pasado y, entre ellas, están las dos máximas goleadoras del equipo que, sumando sus goles, significan diez goles por partido. Creo que, con el resto de jugadoras que tengamos

vamos a tener que hacer un esfuerzo extra para poder subsanar ese pequeño déficit que vamos a tener en cuanto a goles. Toca trabajar muchísimo en el tema defensivo. Las expectativas no son otras que, en principio, salvar la categoría y ya iremos viendo durante la competición si podemos aspirar algo más”, concluye el nuevo entrenador del CB Puerto del Carmen, Jesús Casanova.